



# Carabineros detuvo a 9.088 sujetos e incautó 631 kilos de drogas en Ñuble

**BALANCE.** En tanto, gracias al trabajo de inteligencia, el robo de vehículos disminuyó un 37%.

Redacción

cronica@cronicachillan.cl

**D**urante el 2024, Carabineros de Ñuble efectuó más de 392 mil controles y fiscalizaciones arrojando 9.088 detenidos por diversos delitos como robos, lesiones, violencia intrafamiliar, tráfico y microtráfico, porte y tenencia ilegal de armamento, y abigeato, entre otros. Además, la máxima autoridad institucional en la región, expuso que Carabineros adoptó más de 460 mil procedimientos durante el año, lo que significó que el personal territorial atendió en promedio 52 procedimientos por hora.

En tanto, en materia de incautaciones, Carabineros de la región, registró la incautación de 60 armas de fuego de todos los tipos, más las 249 que el personal de OS-11 y las unidades territoriales recibieron en Las modalidades de entrega voluntaria. “Con este importante trabajo, sacamos de circulación armas que pudieron ser usadas en la comisión de delitos violentos”, planteó la Jefa de Zona, quien agregó que en la lucha contra el delito de robo de vehículos y las bandas criminales, Carabineros también registró la incautación de 631 kilos de drogas, y de más de 16 mil plantas de cannabis sativa.

Desde la policía uniformada indicaron que respecto con los



GENERAL LORETO OSSES, JEFA DE CARABINEROS ÑUBLE REALIZÓ CUENTA PÚBLICA 2024, DESTACANDO LOS LOGROS ALCANZADOS.

delitos que afectaron al parque vehicular, Carabineros de las unidades y de la Sección de Encargo y Búsqueda de Personas y Vehículos, SEBV, recuperó en Ñuble 314 vehículos que mantenían encargo en diferentes regiones del país, por los delitos de robo o apropiación indebida. “Además, el trabajo de inteligencia e investigación en este ámbi-

to, permitió reducir en 37% el delito de robo de vehículos en la región”, detalló la jefa de Carabineros de Ñuble.

## INFRAESTRUCTURA Y PROYECTOS

Uno de los aspectos claves en la labor policial tiene que ver con la infraestructura, donde destacan que Carabineros de Ñuble

recibió el año pasado las dependencias del Retén Cato para su puesta en marcha blanca, e inauguró con autoridades nacionales la 5ª Comisaría Quirihue y la Subcomisaría Huambalí, con edificios modernos, sustentables, con estándares de construcción a la vanguardia para cuarteles policiales, que brindan comodidad y dignidad

tanto al personal como a los usuarios.

También, reforzando las Unidades Especializadas, Carabineros implementó un nuevo cuartel para el Grupo de Operaciones Policiales Especiales, G-PE, en sector Bonilla en Chillán, e inauguró el cuartel para la Sección de Investigación de Organizaciones Criminales, OS9, en

“El trabajo de inteligencia e investigación en este ámbito, permitió reducir en 37% el delito de robo de vehículos en la región”.

general Loreto Osses  
jefa Carabineros Ñuble

Chillán Viejo.

En esa línea, se destacan el proyecto del Grupo de Formación que será emplazado en sector Cato, en Chillán, y que se encuentra en su etapa inicial de diseño. En relación con este tema, la general Loreto Osses, agradeció el apoyo del Gobierno Regional y la colaboración del Municipio de Quirihue, “que permitirá poner un funcionamiento un Grupo de Formación provisorio en la capital de la provincia de Itata, para no perder la oportunidad de formar en el breve plazo a los futuros Carabineros, de los cuales un porcentaje se quedará destinado a la zona”, enfatizó la general Osses en el marco de su cuenta pública 2024, ocasión en la que agradeció al Delegado Presidencial Rodrigo García, y al Seremía de Seguridad Jorge Muñoz, por el trabajo de coordinación y articulación en planes y programas Calles Sin Violencia y Somos Barrio, que contribuyeron a reforzar la presencia policial en sectores más demandantes. ☞